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Archange Mickaël – 04/03/03 
 
La connaissance et la conscience 

 
Qui connaît Dieu ? Qui a conscience de son existence ? 
Oui, Dieu existe, mais je n’en suis pas sûr. Tout du moins je n’y crois pas. Alors 
comment le tester, Comment le vérifier ? 
Nos hommes d’églises sont là pour le tester. Ainsi ils prient pour nous et nous 
pouvons continuer à vivre. 
Quelle vie vivez-vous ? Celle qui se déconnecte de Dieu. Vous n’avez plus 
confiance en la vie, plus confiance en vous-même. Vous avancez sur le chemin de 
la vie comme un zombie ou comme un robot : métro, boulot, dodo, oui chef ! mais 
ma chérie, je n’ai pas le temps tu vois bien ! … 
Le temps de vivre, vous ne l’avez plus. On vous l’a dépossédé. Mais vous êtes vous 
battus pour le garder ? Vous a-t-on enchaînés devant vos télés ? Etes-vous 
ligotés à vos ordinateurs ? Les cloisons entre vous existent. Ou sont les relations 
simples d’antan. Vous vous êtes laissés cloisonner individuellement. Avez-vous 
des relations simples et franches avec vos voisins : “ Non,  Non, chacun chez 
soi ! ”. Certes, c’est vrai, mais comment goûter à la vie si vous vous réfugiez dans 
l’isolement, si chacun se cloître chez soi ? 
 Comment espérez-vous avoir une dynamique de groupe autre que celle du 
travail ? 
L’associatif, oui ! mais les œuvres charitables (excellentes en soi) sont limitées 
(apprentissage de la lecture aux illettrés, soupe populaire aux plus déshérités 
etc…) tout est bien et très bien. Mais avez-vous un projet de groupe ambitieux ? 
Voyons les doigts qui se lèvent. Qui a projeté de construire une cathédrale, 
façon templiers avec l’argent de la collecte ou du dons ? Y a-t-il un projet pour 
ériger des pierres en dolmen dans les campagnes ? Pas la moindre idée d’une 
petite pyramide ! Inutile d’argumenter en contre. Celui qui ne veut pas faire 
trouve toutes les excuses. 
 Vous n’avez plus de projets ambitieux. Et pourtant vous en avez la ressource et 
le potentiel. 
Pourquoi je vous suggère tout cela ? 

Une pyramide a une influence très forte sur un continent. Elle draine à elle toute 
l’énergie négative et l’émet au cosmos qui la transforme. Ce qui revient sur terre 

est de l’énergie raffinée qui vous offre les plaisirs de la vie. 
Voulez-vous un architecte ? Vous l’êtes tous, la mémoire vous reviendra. Il n’y a 
plus de tailleur de pierres à l’ancienne ! Regardez autour de vous, qui aurait 
l’audace de commencer ? Le coup de main professionnel ressurgirait de vos 
muscles et de vos doigts. 
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Le terrain idéal ? Il y a énormément de terres atrophiées sur votre planète, une 
pyramide judicieusement plaçée métamorphoserait tout le paysage d’un continent 
ou d’une région. 
Et pourquoi pas une cathédrale façon Moyen Age ? car vous êtes de grands 
concepteurs. Une cathédrale permet l’union des cœurs, la convergence des 
esprits spirituels que vous êtes. Avez-vous déjà fait des méditations de groupe 
dans une nef ? Non ! Et pourtant que de bienfaits miraculeux vous pourriez en 
tirer ! L’idée est gigantesque mais pour y arriver, c’est tout simple ! Il suffit de 
le vouloir. Alors qui le veut ? Essayez de le suggérer autour de vous. On va se 
moquer. Vous êtes ou rétro ou trop précurseur ! Et pourtant, que de bienfait à  
en tirer avec des ressources simples. Il suffit de le vouloir. C’est la puissance de 
l’Esprit. Pourquoi croyez-vous qu’on vous atrophie avec des niaiseries télévisées ? 
C’est pour éviter d’utiliser vos talents d’architectes. Vous êtes des bâtisseurs de 
monde, en avez-vous conscience ? 
La conscience est la connaissance du monde et de l’Univers. Vous avez 
suffisamment de ressources en vous pour vaincre tous les obstacles, tous les 
interdits. 
Actuellement vous vous limitez volontairement à rester obscurs, dans quel but ? 
Vous avez peur semble-t-il de faire ressurgir votre connaissance de toute chose. 
Dans votre jeunesse vous avez tellement été manipulés que vous vous obstinez à 
rester dans le petit, dans le flou, dans le vague. 
Créer une entreprise, gérer des équipes, oui, vous savez ! mais construire 
quelque chose de vraiment innovant, vous n’osez pas y penser. Pourquoi ? Parce 
que vous avez été manipulés par des êtres supérieurs en technologies aux votres. 
Mais cela s’est fait avec VOTRE CONSENTEMENT. 
Il n’y a pas de piège dans ce que je vous dis. Je ne pousse personne à la 
révolution, bien au contraire. Acceptez les choses d’aujourd’hui comme elles 
sont, mais libérez-vous du carcan opprimant de conditionnement. 
Demandez chaque matin, en vous rasant ou en vous maquillant, à votre moi 
physique en face de vous, “ à vivre les vraies valeurs de la vie ”. Suivez, si cela 
vous chante, les cours de la bourse et vivez-en, mais vivez votre moi profond et 
vos aspirations propres. Que vous suggère votre cœur (cœur dimensionnel), que 
vous conseille votre conscience actuellement ? Beaucoup de choses et de plus en 

plus. 
D’où vous viennent toutes vos souffrances et la plupart de vos maladies ? : de ce 

que vous ne vous n’écoutez plus, du fait que vous êtes déconnectés de vous-
même. 
Je vous le redis, vous avez des idées, vous avez des aspirations profondes et 
sincères et paf ! Vous vous précipitez devant votre télé pour oublier. Ne jetez 
pas vos télés par la fenêtre mais accordez-vous un quart d’heure ou une heure 
par jour pour vous relaxer, vous détendre. Restez seulement en béatitude  et 
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vous allez voir progressivement cette dynamique de groupe ressurgir de chacun 
de vous. 
Faites partie de ce nouveau monde de pionniers “ Les pionniers de la nouvelle 
conscience ”, simplement par la volonté de le vouloir, c’est simple et efficace et 
vous ne le regretterez pas. 
Seulement voilà ! Il faut oser. 
Chaque fois que vous éteindrez la télé, dites : “ la nuit porte conseil ”. 
Je vous laisse, c’est l’heure du film ! ! ! 
En conscience je vous aime, vous êtes tous bénis indifféremment, qui que vous 
soyez. 

Michaël. 


